
XVIII/0688 Anbringung von Wickelboards auf den Flomersheimer Spielplätzen 
hier : Antrag der CDU Flomersheim 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
In der aktuellen Planung der dringenden Sanierungsarbeiten für unsere Spielplätze 
sind keine Wickelboards berücksichtigt. Angesichts der aktuellen Haushaltslage, der 
konkret veranschlagten Haushaltsmittel und der Sanierungsmaßnahmen mit Priorität 
sehen wir derzeit keine Möglichkeit, die Aufstellung von Wickelboards kurzfristig in 
die bestehende Bedarfsplanung zu integrieren. Hintergrund hierfür sind vor allem die 
Feststellungen aus der Jahresuntersuchung, bei denen dringender Handlungsbedarf 
besteht. 
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